

Découverte des bords de l'Arve (Boucle famille)

Discovery of the banks of the River Arve (Family Loop Tour)

Cluses > Thyez > Cluses

 /  Office de tourisme de Cluses / Cluses tourist office

 7 km

 19m

 473m

 486m

POUR EN FAIRE + :

N'hésitez pas à suivre l'itinéraire de la « Véloroute Léman Mont-Blanc » jusqu'à Bonneville et/ou Sallanches. Descriptif détaillé sur demande à l'Office de tourisme de Cluses.

TO DO +:

Do not hesitate to follow the road bike « Véloroute Léman Mont-Blanc » to Bonneville and/or Sallanches. Detailed description on request at the Cluses Tourist Office.



DESCRIPTIF :

Au départ de l'office de tourisme de Cluses, prenez la voie verte qui longe l'Arve.

Suivez cet itinéraire durant un peu plus de 4km, pour rejoindre la base de loisirs de Thyez (jeux pour enfants, balançoires, tables de pique-nique) et le lac du Nanty pour se baigner (baignade surveillée en juillet et en août).

C'est l'itinéraire idéal pour une balade en famille sous un beau soleil d'été.

À VOIR, À FAIRE





1 Base de Loisirs : Thyez peut se prévaloir de la présence de deux lacs sur son territoire : l'un est réservé à la pêche et l'autre à la baignade. C'est dans un superbe cadre de verdure que la base de loisirs vous accueille et vous propose de nombreuses activités.

CASSER UNE PETITE CROÛTE

2 Le Restaurant Au Vieux Chalet : Le temps d'une escapade gourmande, venez découvrir la cuisine raffinée concocté à partir de produits frais de qualité et entièrement « faite maison ».

550 Avenue Louis Coppel - 74300 Thyez
+ d'infos : 04 50 18 94 00

PROBLÈME TECHNIQUE ET RAVITAILLEMENT

-   L'office de tourisme de Cluses
-   La Ferme du Lac

DESCRIPTION:

Starting out from Cluses Tourist Office, take the green way along the River Arve.

Follow this itinerary for about 4 km, to get to the Thyez leisure park facility (children's games, swings, picnic tables) and Nanty Lake to go swimming (monitored swimming in July and August).

This is the ideal itinerary for a family excursion on a sunny, summer day.

WHAT TO SEE AND DO

1 Leisure Centre: Thyez has two lakes on its territory: one is reserved for fishing and the other for swimming. The leisure park facility welcomes you in a beautiful green setting and offers many activities.

FOR A BITE TO EAT

2 The Restaurant Au Vieux Chalet: Time for a gourmet getaway, discover the refined cuisine concocted from fresh products of quality and entirely « homemade ».

550 Avenue Louis Coppel - 74300 Thyez
+ info: +33 (0)4 50 18 94 00

FOR TECHNICAL PROBLEMS AND SUPPLIES

-   Cluses Tourist Office
-   La Ferme du Lac